

Ciudad Real

“ El portavoz del GP en la Diputación David Marín, denuncia que los socialistas “son maestros en utilizar una y otra vez a los que peor lo están pasando para hacer política”

Tras el último Pleno celebrado en la Diputación Provincial

Marín se ha referido al anuncio lanzado desde este organismo “con fondos públicos” en el que se enorgullecen de haber gastado una cantidad de dinero -“que ha sido manipulada”- para ayudar a los desempleados. A su juicio, “es una vergüenza que quieran ser los salvadores de la ciudadanía cuando ellos son los culpables de esta situación”. Marín considera “realmente grave” que aún no se haya publicado el pliego de condiciones para la venta de la Finca Galiana. Esto no sería un problema si la Diputación no contara con los más de 9 millones de euros de la venta de las instalaciones para acometer la mitad del Plan de Infraestructuras previsto para este año, “un plan que seguramente no se ejecutará en el presente ejercicio a pesar de que es urgente”.



David Marín

Nueva York

“ La diputada nacional Carmen Quintanilla asiste a la 57ª sesión de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer

Se celebra en la sede de la ONU



Quintanilla con Mato, Moreno y Hernández

Bajo el lema “Una Promesa es una Promesa: Momento de Pasar a la Acción para Acabar con la Violencia contra las Mujeres”

En la primera de las jornadas, Carmen Quintanilla intercambió opiniones y puntos de vista con la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato; el secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Juan Manuel Moreno y la delegada del Gobierno contra la Violencia de Género, Blanca Hernández.

Herencia



El senador Sebastián García se reúne con afiliados y la Junta Local del PP

Dentro del plan de visitas de los parlamentarios

García repasó todas las medidas puestas en marcha por el Gobierno de Rajoy y por María Dolores Cospedal en la región “para, tras enmendar los errores cometidos por el PSOE en el pasado, asentar las bases de crecimiento económico y la creación de empleo garantizando, en todo momento, el mantenimiento de los servicios sociales básicos”. También explicó a los afiliados las medidas puestas en marcha recientemente por el Gobierno de Cospedal para paliar el desempleo, como los 28 millones de euros para emprendedores presentado recientemente por la presidenta y por el Consejero de Economía; o el Plan de Acción para el Empleo Juvenil, “un ambicioso plan, dotado de 26 millones de euros, que pone de manifiesto el compromiso del PP con los jóvenes, el futuro de Castilla-La Mancha”.



Sebastián García con la Junta Local